



Bauminister Christian Bernreiter eröffnete die sanierten Stufenbauten des „Studentenviertels Olympisches Dorf“

Mit dem Bezug des zweiten Bauabschnitts der Stufenbauten schließt das Studentenwerk München die Gesamtanierung des Studentenviertels ab.

Christian Bernreiter, Bayerischer Staatsminister für Wohnen, Bau und Verkehr, eröffnete heute den zweiten Bauabschnitt der Stufenbauten des Studentenviertels Olympisches Dorf. Mit diesen Gebäuden ist die Gesamtanierung des Studentenviertels nun abgeschlossen, welche das Studentenwerk München in den vergangenen 15 Jahren für insgesamt rund 150 Mio. Euro durchführte.

Vor dem zweiten Teil der Stufenbauten waren bereits das Bungalowdorf, das Hochhaus, die „Alte Mensa“ und der erste Teil der Stufenbauten saniert worden. Die Sanierungsprojekte im Studentenviertel wurden vom Bayerischen Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr umfangreich gefördert. „Der Freistaat hat dieses Großprojekt in den vergangenen 15 Jahren mit mehr als 55 Millionen Euro unterstützt. Ein wichtiger Beitrag zum Erhalt dieses beliebten Areals, welches seit 50 Jahren Studentinnen und Studenten ein Dach über dem Kopf bietet“, so Staatsminister Bernreiter.

Dr. Ursula Wurzer-Faßnacht, Geschäftsführerin des Studentenwerks München, betonte: „Ich freue mich, dass wir mit der Fertigstellung der Stufenbauten im Olympischen Dorf nun mehr als 2.000 bezahlbare Wohnplätze anbieten können und damit zur Entspannung des Wohnungsmarkts für Studierende in München beitragen.“

Mit 32 Einzelapartments, 13 Apartments für Paare und 12 rollstuhlgerechten Apartments stellt der zweite Bauabschnitt der Stufenbauten Wohnraum für 70 Studierende zur Verfügung. Hinzu kommen Personalwohnungen und weitere Apartments, welche den Universitäten zur Kurzzeitmiete angeboten werden können.

Der Fokus auf Einzelwohnplätzen entspricht der hohen Nachfrage Studierender nach dieser Wohn-

form, welcher das Studentenwerk München künftig in höherem Maße nachkommen kann. Die Wohnplätze in der Connollystraße 5 – 7 werden ab dem 1. August 2022 vermietet. In der Connollystraße 9 und 11, dem 2019 fertig gestellten ersten Bauabschnitt der Stufenbauten, befinden sich weitere 113 Wohnplätze für Einzelpersonen, Paare und Studierende mit Kind.

Mit der Sanierung schuf das Studentenwerk München in den Stufenbauten auch 22 rollstuhlgerechte Apartments, deren barrierefreie Zugänge durch einen neu installierten Aufzug gewährleistet werden. Insgesamt fand die Sanierung unter Berücksichtigung des Ensembleschutzes statt, welcher sowohl für die Gebäude als auch die Außenanlagen des gesamten Olympiadorfs maßgeblich ist. Vor diesem Hintergrund wurden alle baulichen Strukturen angelehnt an das jeweilige Original wieder hergestellt.

Das Studentenwerk München wird voraussichtlich insgesamt 14,8 Mio. Euro in den zweiten Bauabschnitt investieren und bekam für das Bauprojekt mehr als 3,7 Mio. Euro an Fördergeldern vom Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr bewilligt.

Anbei erhalten Sie ein Pressebild (Studentenwerks-Geschäftsführerin Ursula Wurzer-Faßnacht und Bauminister Christian Bernreiter vor den sanierten Stufenbauten im „Studentenviertel Olympisches Dorf“). Weitere Fotos der Veranstaltung schicken wir Ihnen auf Anfrage gerne zu.

Ansprechpartner für Medienanfragen:

Studentenwerk München
Stabsbereich Unternehmenskommunikation
Pressesprecher: Ingo Wachendorfer
presse@stwm.de
www.studentenwerk-muenchen.de
[#stuwerkmu](https://www.instagram.com/stuwerkmu)
